

Bibliothèque,
Séminaire de Québec,
rue de l'Université,
Québec 4, QUE.

AVIS IMPORTANT

Aux Electeurs Canadiens:

DÉPUIS trois jours vous voyez une chose nouvelle pour vous— Vous avez reçu des complimens, des visites et des invitations qui toutes ont tendu à tirer vos voix—j'entends dire que plusieurs d'entre vous ont témoigné leur chagrin de ce qu'il ne s'étoit pas encore présenté de Candidats Canadiens, que vous auriez été charmé d'en voir, Vous en voyez aujourd'hui, la précipitation ne doit pas fixer vos regards, ni surprendre vos choix—D'autres, me dit-on, ont engagé leurs voix, delà ils se croient engagés—Comme nous Canadiens, enfants du pays, ne sommes pas habitués à cette nouvelle forme, il est nécessaire de nous dissuader de cette erreur— Vos voix sont votre précieuse propriété qui ne peut s'évaluer que par le vrai et solide mérite de ceux de vos concitoyens et compatriotes qui doivent vous représenter—Que vos prétendues promesses ne vous inquiètent pas—Elles ne peuvent vous lier—attendez au dernier moment. C'est à lors que vous connoîtrez tout les prétendants—C'est alors que vous montrerez votre patriotisme en faisant choix de ceux de vos concitoyens et compatriotes auxquels vous connoîtrez le plus de mérite, qui joindront au mérite l'amour de l'intérêt public et des propriétés réelles. Je suis moi-même un des Candidats, et je ne demande pas un autre jugement.

Un Citoyen de Quebec.

QUEBEC, 15 MAI, 1792.



107
e. 7105